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GIG220 – Conheça o Amor que Deus Tem por Nós 

 

Olá, e bem-vindo ao podcast. Esta é uma edição especial do nosso podcast Growing in 
God, pois é produzido a partir de uma chamada do Zoom que nós do Hargrave 
Ministries temos ocasionalmente com nossos doadores. Quando temos esses 
momentos juntos e sentimos que é importante que outros participem do que estamos 
discutindo, transformamos a reunião em um podcast para divulgação. Então, espero 
que você goste deste podcast; e se você gosta de participar desse tipo de discussões, 
eu o encorajaria a ir ao nosso site em HargraveMinistries.org e se juntar aos nossos 
Fellow Workers. 

Se vocês ainda tem um coração e espírito abertos, que eu sei que vocês tem, eu lhe 
darei a coisa que o Senhor estava tornando real para mim nos últimos dias ao pensar 
sobre nosso tempo juntos; e é que eu simplesmente tenho esse sentimento em meu 
espírito de que há tantas coisas que vão acontecer. Estamos, é claro, entrando na 
temporada de festas bíblicas; mas há tantas coisas que sinto que vão acontecer de 
agora até abril do ano que vem. Não estou dizendo que tudo vai acabar até lá, mas 
acho que os eventos vão ser, talvez tumultuados, seja uma boa palavra. Muita coisa vai 
acontecer no mundo, e eu sinto que quem somos e o que somos em nossas vidas 
importa. 

Muitas vezes voltamos e dizemos: "Nossa, eu queria ter estado aqui quando o Senhor 
estava na terra, e andado com o Senhor como os discípulos." Bem, ouça, Ele esculpiu 
para você a era mais preciosa para andar - mais do que o que os apóstolos viram, mais 
do que o que os profetas experimentaram. Ele nos plantou, não estamos aqui por 
engano. Ele nos formou no ventre de nossas mães para estarmos onde estamos neste 
momento, e não é por engano que você está aqui, e que estamos aqui juntos, e que 
estamos conectados, que estamos neste chamado juntos; porque Deus uniu nossos 
corações, nossos espíritos e nossas mentes por esta Palavra, e nos uniu de uma forma 
muito especial. Então, temos que ver a realidade dramática de quem somos e o que 
Deus está se preparando para fazer. 

Quando vemos o que está acontecendo na Terra, acho que a tendência imediata, até 
mesmo para nós às vezes, é sermos pegos no negativo; porque há muitas coisas 
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negativas que estão acontecendo, e acho que algumas dessas coisas negativas vão 
piorar durante esse tempo. Mas não é para sermos pegos no que está acontecendo de 
um ponto de vista negativo. Lembre-se, o que o próprio Senhor nos disse é que quando 
essas coisas começarem a acontecer, olhe para cima, mantenha nosso foco Nele à 
direita do Pai. Onde Ele estiver, lá estaremos também. Lá podemos estar, e devemos 
estar; e é uma questão de foco e consciência de que estamos em Sua Presença e nos 
mantemos em Sua Presença, porque é daí que Ele está se movendo para realizar Sua 
vontade no Reino. Às vezes parece que coisas negativas estão acontecendo, mas não 
se esqueça: Ele conhece o fim desde o começo. Lembre-se, está consumado. A vitória 
já foi conquistada, já está concluída; e nós somos aqueles que permanecem na fé 
sabendo disso. Então, não perca esse conceito de olhar para cima. Não seja pego pelo 
que está acontecendo ao nosso redor, porque é negativo. Meu sentimento é que 
haverá mais negatividade que surgirá, especialmente de governos, que acontecerá em 
muitos lugares. Mas esse não é o nosso foco. 

Quero ler algumas Escrituras para nós. Vou começar com Mateus, capítulo vinte e 
quatro, versículos 12-14. Diz: “Porque a iniquidade aumenta, o amor da maioria das 
pessoas esfriará. Mas aquele que perseverar até o fim, ele será salvo.’” E eu acho que 
perseverar está falando sobre perseverar em nosso amor. “Este evangelho do reino,” 
que é um evangelho de amor, “‘será pregado no mundo inteiro como um testemunho a 
todas as nações, e então virá o fim.’” 

Uma das coisas que eu vejo acontecendo já é essa realidade do amor das pessoas 
esfriando, e a fé das pessoas esfriando, por causa da ilegalidade. Parte de quando 
você lê isso no grego – que eu voltei esta manhã e olhei essa palavra grega sobre 
ilegalidade, ela está falando não apenas sobre maldade, mas está falando sobre 
pessoas sem lei. O que ela está falando é como se a população de pessoas sem lei 
fosse aumentar na terra durante este tempo; e eu acho que estamos vendo isso. 
Estamos vendo isso em muitos locais, e eu não quero me perder nesse lado disso; 
todos vocês têm olhos para ver e assistem ao noticiário o suficiente para reconhecer o 
que está acontecendo ao nosso redor nesta era. Então, temos esta Escritura que nos 
adverte que por causa do espírito em que vivemos... e você observa isso acontecendo, 
as pessoas são apanhadas no espírito; e como você é apanhado no espírito do que 
está acontecendo ao redor do mundo e dentro da vida das pessoas, isso tenta atraí-lo 
para o mesmo espírito. Somos impactados pelo espírito; é um tipo de coisa de "más 
companhias corrompem os bons costumes". E então, satanás está tentando atrair 
todos que pode para essa maldade, para essa ilegalidade, para a descrença, para a 
rebelião; e temos que ficar longe disso. 

O que é importante no que estou dizendo agora é o fato de que esse amor se torna 
extremamente importante para nós; e eu quero encorajar todos nós a nos atrairmos 
para um maior conhecimento do Senhor. Quando isso veio a mim, o sentimento disso 
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foi que eu acho que todos nós ainda lutamos um pouco com essa ideia de sentir o 
amor de Deus por nós em um nível pessoal. Isso tem que ser muito, muito pessoal 
para nós, porque eu acho que tem que começar comigo em meu próprio coração 
conhecendo o amor de Deus, sendo impactado pelo amor que Deus tem por mim. Eu 
conheço a Escritura, que Deus amou o mundo de tal maneira que enviou Seu Filho 
unigênito. Então, Ele enviou Cristo para a humanidade, Ele O enviou para nós, para 
que pudéssemos conhecer o amor. E parte do problema que Cristo sempre confrontava 
é: "Vocês não conhecem o Pai. Eu conheço o Pai" - e o que Ele está falando é sobre 
esse amor. Ele diz: "O Pai me ama, e eu amo o Pai". Havia essa consciência que Cristo 
tinha do amor de Deus por Ele; e Ele funcionava a partir disso, o conhecimento e a 
compreensão desse amor. Deus confessou ao mundo que Ele amava Cristo quando 
Ele falou do céu no batismo, quando Ele falou do céu na Transfiguração. Ele falou 
sobre o fato de que: "Este é meu Filho amado. Eu amo esse cara. Eu o amo". Mas 
Cristo veio para trazer esse amor, o conhecimento desse amor, para nós como 
indivíduos. E eu acho que é realmente necessário que abordemos isso em outro nível. 

Eu quero ler 1 João 4:7-8. Diz: “Amados, amemo-nos uns aos outros, porque o amor 
procede de Deus; e todo aquele que ama é nascido de Deus e conhece a Deus. Aquele 
que não ama não conhece a Deus, porque Deus é amor.” É importante para nós não 
ter isso apenas como algo que penduramos em nossa parede, mas que o 
mantenhamos vivo em nós; porque tudo o que vai acontecer na vinda do Reino, entre 
agora e a manifestação dele na terra, nasce do amor. Para Deus, se Ele age fora do 
amor, Ele está agindo fora de Seu próprio caráter; então é impossível para Deus não 
estar agindo em amor. E muitas vezes é uma luta para as pessoas verem; “Bem, como 
isso pode estar acontecendo se Deus é o Deus do amor?” Novamente, você tem que 
conhecê-Lo, e você tem que conhecer esse amor por você em seu próprio coração; 
porque sem saber disso, você não tem a percepção para ver o que Deus está 
realmente fazendo e como Ele está realmente se manifestando. E então, é importante 
para nós encararmos essa coisa do amor. 

O versículo 9 diz: “Nisto se manifestou o amor de Deus em nós: em que Deus enviou 
seu Filho unigênito ao mundo, para que por meio dele vivamos.” Esse amor de Deus foi 
manifestado em nós. Então, o amor de Deus é manifesto em nós, e temos que encarar 
isso. Versículos 11-13: “... se Deus assim nos amou, nós também devemos amar uns 
aos outros. Ninguém jamais viu a Deus; se nos amamos uns aos outros, Deus 
permanece em nós, e o seu amor é aperfeiçoado em nós. Nisto sabemos que 
permanecemos Nele, e Ele em nós: porque nos deu do seu Espírito.” Então, chegamos 
a esse fato de seu amor ser manifestado em nós por meio de Cristo. 

Quero voltar a João novamente, em versículos posteriores. Este é 1 João 4:14-16: “Nós 
vimos e testificamos que o Pai enviou seu Filho para ser o Salvador do mundo. Todo 
aquele que confessa que Jesus é o Filho de Deus, Deus permanece nele, e ele em 
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Deus. Nós viemos a conhecer…” Este versículo para mim é realmente impactante: 
“Nós viemos a conhecer e cremos no amor que Deus tem por nós. Deus é amor, e 
aquele que permanece no amor permanece em Deus, e Deus permanece nele.” Todo 
este versículo é simplesmente poderoso. É impactante, e eu quero que nos impacte: 
"Nós viemos a conhecer e cremos no amor que Deus tem por nós." 

Eu parei ali e disse: "Ok, Gary, você veio a conhecer e realmente crer no amor que 
Deus tem por você?" E eu tive que responder isso com muita sinceridade: "Eu acho 
que não." O poder, a grandiosidade do amor de Deus; e quando lemos esses outros 
versículos sobre Seu amor, quando lemos que Ele enviou Seu Filho porque Ele amou 
tanto o mundo, você meio que entra nessa discussão como Cristo fez com Pedro: 

"Ei, Pedro, você me ama?" 

"Ah sim, Deus, eu te amo!" 

Eles estão dizendo a mesma coisa, mas falando uma linguagem completamente 
diferente. Pedro não tinha absolutamente nenhuma habilidade de perceber o amor que 
é Deus, e o amor que Deus estava expressando a ele por meio de Cristo. Como 
sempre, estou apenas falando comigo mesmo - se isso faz algo por você, Deus o 
abençoe. Mas percebo que este é um ponto de parada. É aqui que batemos em uma 
parede de tijolos em nossa caminhada com Ele, porque esse amor que está tão além 
da capacidade humana de conceber ou reconhecer tem que se tornar real para mim - 
que é sobre mim e está sendo irradiado para mim. E isso tem que revelar o que 
estamos buscando neste momento. 

Deixe-me ler outra Escritura de Efésios, capítulo três. Começarei a ler acima do 
versículo em que estou interessado, então começarei com o versículo 16. Efésios 3:16-
19: 

Para que, segundo as riquezas da sua glória, vos conceda que sejais fortalecidos com 
poder, mediante o seu Espírito no homem interior, para que Cristo habite no vosso 
coração mediante a fé; e que, estando arraigados e fundados em amor, possais 
compreender, com todos os santos, qual seja a largura, o comprimento, a altura e a 
profundidade, e conhecer o amor de Cristo, que excede todo o entendimento, para que 
sejais cheios de toda a plenitude de Deus. 

Eu amo essa Escritura, porque a primeira coisa que ela faz é me dar uma pausa ao 
dizer: "conhecer o amor de Cristo que excede todo o conhecimento". Então eu encaro a 
realidade de que não há como meu pequeno cérebrozinho conhecer o amor de Deus 
que está em Cristo. Vai ser preciso uma transmissão além do conhecimento humano, 
ou habilidade humana, ou entendimento humano, do que é realmente o comprimento, a 
largura, a profundidade e a altura desse amor que Deus tem por nós. Estamos falando 
sobre algo que é uma grande parte do que evitamos, porque é muito avassalador para 
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nós até mesmo lidarmos com isso; mas tenho esse sentimento agora de que temos 
que lidar com isso. Temos que descobrir, na graça de Deus, pelo Espírito Santo por 
meio da revelação, por meio de uma imparticão às nossas mentes e ao nosso 
entendimento, do que Ele está falando. 

1 Coríntios 2:16 diz: "Pois quem conheceu a mente do Senhor, para que o possa 
instruir? Mas nós temos a mente de Cristo". Isso requer uma impartição da mente de 
Cristo. Sabemos que temos que ser transformados pela renovação de nossa mente. 
Por quê? Porque o amor de Deus está muito além da capacidade dos humanos de 
compreendê-lo, ou reconhecê-lo, ou de lidar com o amor de Deus em Cristo, que está 
além do conhecimento. 

Então ele está lhe dizendo em um fôlego, "Devemos conhecer o amor de Cristo que 
não pode ser conhecido." Isso é realmente o que ele está dizendo, lá em Efésios. 
"Temos que conhecer o amor de Deus que ninguém pode conhecer"; e assim, nos dá 
algo para buscar. Uma coisa que isso faz por mim é que tira a condenação de dizer, 
"Eu não sou estúpido, você sabe, eu sou apenas humano." Estou lutando com algo que 
está além da capacidade humana. E para entrar nisso, tenho que ir além da minha 
capacidade humana para esta mente de Cristo que pode ser transmitida a mim, que é o 
motivo pelo qual Cristo veio - para transmitir a mim para ter essa mente de Cristo. 

Por que preciso da mente de Cristo? Eu lhe digo, não é porque eu preciso deste dom e 
daquele dom, e da palavra de sabedoria e da palavra de conhecimento, e disso e 
daquilo. Não, há apenas uma coisa que preciso saber: tenho que conhecer o amor de 
Deus que estava em Cristo sendo irradiado para nós. Tudo sobre Cristo era para nos 
levar como humanos ao lugar onde pudéssemos conhecer o amor de Deus. Por quê? 
Porque diz: "para conhecer o amor de Cristo, que excede todo o conhecimento, para 
que sejais cheios de toda a plenitude de Deus". Se pudermos conhecer esse amor que 
Deus tem por nós individualmente, podemos ser cheios até a plenitude Dele, até a 
plenitude desse amor. E eu acho que é por isso, voltando àquela Escritura original em 
Mateus, por que satanás está trazendo toda essa ilegalidade e maldade e esse 
aumento do mal - porque se ele fizer isso, então o amor das pessoas esfriará. A 
maldade está em oposição direta ao que Cristo está tentando nos transmitir, que é Sua 
mente que tem a capacidade de conhecer o amor. 

Você volta e lê as Escrituras, Cristo disse a elas: "Eu sei que Deus me ama". Você 
percebe que declaração enorme é essa? Eu não posso dizer isso. Quer dizer, eu meio 
que sei sobre o fato de que Deus me ama, e eu sei certas coisas que tornam real em 
um certo nível que Deus me ama; mas dizer que conheço o amor... Mas Cristo sabia. 
Você tem que lembrar que esse caso de amor entre eles é desde antes da fundação do 
mundo. João 15:9 diz: “‘Assim como o Pai me amou, eu também vos amei; permanecei 
no meu amor.’” Veja, é o mesmo amor. O propósito de Cristo era fazer do amor de 
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Deus algo que pudesse ser transmitido e compreendido pela humanidade. João 15:10-
13, 

“Se guardardes os meus mandamentos, permanecereis no meu amor; assim como eu 
guardei os mandamentos de meu Pai e permaneço no seu amor. Estas coisas vos 
tenho dito para que a minha alegria esteja em vós, e a vossa alegria seja completa. 
Este é o meu mandamento: que vos ameis uns aos outros, assim como eu vos amei. 
Ninguém tem maior amor do que este, de dar alguém a sua vida pelos seus amigos.” 

Foi para isso que Deus enviou Cristo. Em João 17, versículos 24-25, Cristo está 
falando com o Pai. Adoro o fato de que Ele teve que falar com o Pai sobre isso, porque 
o resto da audiência não conseguiu entender: 

“Pai, eu desejo que aqueles que me deste estejam comigo onde eu estou, para que 
vejam a minha glória, a qual me deste, pois me amaste antes da fundação do mundo. 
Ó Pai justo, embora o mundo não te tenha conhecido, eu te conheci; e estes sabem 
que me enviaste.” 

Este é um bom lugar para começar; pelo menos sabemos que o Pai enviou Cristo a 
nós. Agora estamos entendendo ainda mais claramente o porquê – para que esse 
mesmo conhecimento do amor de Deus por nós em um nível pessoal possa se tornar 
nosso. Versículo 26, “‘e eu lhes fiz conhecer o teu nome, e lhe farei conhecer ainda 
mais, para que o amor com que me amaste esteja neles, e eu neles.’” 

Eu quero que alcancemos isso, para que possamos entrar no amor de Deus. Quero 
dizer, é simplesmente claro – “Deus me amou antes da fundação do mundo, e eu sei 
disso. Eu sei disso.” Ele sabia disso. Era real para Ele. Tudo o que Ele fez, tudo o que 
Ele passou, foi com o conhecimento de que Deus O amava. E o amor de Deus estava 
Nele, e Ele estava ministrando esse amor para nós. E o que Ele disse no final de tudo 
isso? "Assim como o Pai me enviou, eu também vos envio." Há algo em que temos que 
chegar ao conhecimento desse amor, porque Ele está nos enviando ao mundo para o 
mesmo propósito. Não é para fazer sinais e maravilhas; não é para ter curas; não é 
para falar palavras vivas; é para transmitir o amor do Pai para a vida das pessoas. E os 
espíritos que estão tomando conta desta era agora têm um propósito, que é bloquear o 
conhecimento do amor, que é remover o amor dos corações da humanidade; porque é 
isso que está por trás do espírito da maldade, é que ele rouba de você o conhecimento, 
a capacidade de compreender o amor de Deus. E eu acho que de todas as coisas que 
poderíamos alcançar agora, isso para mim é extremamente importante. 

O que vemos e o que vamos vivenciar à medida que esses dias e meses passam, à 
medida que nos dirigimos para essas festas bíblicas, à medida que saímos deste 
tempo, à medida que passamos pelos tempos políticos em que estamos, à medida que 
passamos pelo trauma que está dominando o mundo inteiro - temos que ser aqueles 
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que conhecem o amor de Deus por nós. Porque eu só posso amar meu próximo como 
amo a mim mesmo. Eu só posso compartilhar o amor de Deus. E eu não sei se esse 
não foi um dos nossos maiores problemas nos anos passados em nossa caminhada 
com Deus, que tivemos dificuldade em testemunhar e compartilhar com as pessoas. 
Acho que uma das razões foi porque Seu amor por nós, pessoalmente, não era tão 
real. Se tivesse sido, estaríamos explodindo com: "Oh meu Deus, você tem que 
conhecê-Lo! Oh meu Deus, você tem que entrar em Sua Presença! Você tem que 
experimentar esse amor!" 

Tudo o que satanás joga em nós é para nos afastar desse amor: "Bem, com o que 
estou passando fisicamente, como posso manter a consciência do amor de Deus?" O 
que estou passando emocionalmente, o que estou experimentando em um nível físico, 
com minhas finanças, com qualquer coisa na vida, tudo isso vem para me roubar a 
nitidez de dizer: "Sabe de uma coisa? Nada disso importa, porque eu sei que Ele me 
ama." E se eu sei que Ele me ama, então eu sei que Ele está trabalhando todas as 
coisas para o bem, porque eu O amo de volta. Nós O amamos porque Ele nos ama 
primeiro. E então, se vamos amá-Lo, temos que conhecer esse amor. E se 
conhecemos esse amor, somos capazes de saber que Ele está no processo de 
trabalhar todas as coisas para a vontade perfeita e o bem que Ele planejou para nós 
que O amamos. E nós O amamos porque recebemos Seu amor e viemos a conhecer, 
assim como Ele diz: "Viemos a conhecer o amor de Deus." Eu quero que venhamos a 
conhecer Seu amor por nós. 

Talvez pareça que estamos orando por nós mesmos, ou estamos nos concentrando em 
nós mesmos, mas não acho que Cristo estava se concentrando em Si mesmo. Uma 
coisa que Ele sabia que precisava ter era um conhecimento do amor de Deus, o amor 
do Pai por Ele. E Ele foi capaz de passar pela Cruz, passar por tudo que Ele teve que 
passar, porque Ele conhecia o amor de Deus. Mesmo que Ele sentisse que Deus O 
deixou naquele momento, Deus deixá-Lo é diferente de Ele perder o conceito do amor 
de Deus por Ele; e Ele ressuscitou por causa do amor do Pai. Então eu nos abençoo 
com isso. Eu sinto que é provavelmente a maior preparação que podemos ter para 
caminhar pelos dias que estão à nossa frente como a luz do mundo que Deus quer que 
sejamos. E Ele quer; Ele quer que sejamos Sua luz em tudo o que está se preparando 
para acontecer. 

Eu nos abençoo. Senhor, dá-nos a mente de Cristo. Dá-nos a graça. Nós nos 
humilhamos diante de Ti, e não somos tão arrogantes a ponto de ficarmos de pé e 
dizermos: "Oh sim, nós conhecemos o amor de Deus." "Oh sim, isso é realmente real 
para mim." Não, temos que conhecer a altura, a profundidade, o comprimento, a 
largura do Teu amor por nós. Está além de qualquer entendimento humano ou 
capacidade de compreensão. É preciso a Tua graça para nos impartir o conhecimento 
do amor de Deus em Cristo. Mas, à medida que o o Senhor nos imparte esse amor, 
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sabemos que seremos preenchidos com toda a plenitude desse amor e com toda Tua 
plenitude . Abrimos nossos corações para isso e cremos que isso acontece para nós 
em nome do Senhor. Amém. 

Eu oro para que isso seja uma bênção para vocês. Eu oro para que esse tempo tenha 
sido uma bênção para vocês. Estamos ansiosos por mais momentos juntos. Até lá, por 
favor, continue ouvindo os podcasts, e vamos entrar na alegria das festas juntos e crer 
por um tempo tremendo de impartição do Seu amor por nós. 

Amém. 


